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秋
祭
り
も
終
わ
り
、朝
夕
の
寒
さ
が

身
に
し
み
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

　

世
間
話
は
、
森
林
の
収
穫
祭
、
森
林

の
恵
み
フ
ォ
ー
ラ
ム
、
新
そ
ば
ま
つ
り
、

薪
積
み
選
手
権
も
終
わ
っ
て
、
牧
草

も
刈
っ
て
サ
イ
ロ
詰
め
も
終
わ
る
と
、

後
は
文
化
祭
だ
け
。「
あ
〜
ぁ
、い
や
な

季
節〝
冬
〞が
待
っ
て
い
る
」
と
つ
ぶ
や

い
て
い
ま
せ
ん
か
？

　

嘆
い
て
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
、世
の
中

は
慌
た
だ
し
く
動
い
て
ま
す
。

　

時
に
は
、食
欲
の
秋
、読
書
の
秋
、

○
○
の
秋
を
楽
し
み
ま
し
ょ
う
。

広
報
委
員
　

橋
場
清
廣

も
　

り

も
　

り

ま
き

次
の
定
例
会
は

十
二
月
中
旬
で
す
。

皆
さ
ん
の
傍
聴
を

お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

山岸地区　村中千鶴子さん

茶屋場地区　本　地フミヨさん（右）
　　　　　　十良澤るり子さん（左）

　

第
７
回
国
道
２
８
１
号
平
庭
ト
ン
ネ
ル

早
期
着
工
完
成
促
進
住
民
大
会
は
10
月
４

日
、岩
手
県
選
出
の
国
会
議
員
や
県
議
会
議

員
を
招
き
平
庭
山
荘
で
開
催
し
、久
慈
市
と

葛
巻
町
住
民
約
1
5
0
人
が
集
い
、平
庭
ト

ン
ネ
ル
の
早
期
着
工
を
訴
え
ま
し
た
。

　

こ
の
大
会
は
、久
慈
市
と
葛
巻
町
両
議
会

が
実
行
委
員
会
を
組
織
し
県
都
盛
岡
市
と

久
慈
市
が
90
分
で
結
ば
れ
る
構
想
実
現
の

た
め
に
行
っ
て
い
ま
す
。

　

大
会
で
は
江
刈
の
村
中
千
鶴
子
さ
ん
が

意
見
発
表
を
し
、「
実
家
の
あ
る
久
慈
に
出

か
け
る
が
、朝
刊
配
達
の
た
め
に
そ
の
日
の

う
ち
に
帰
る
。な
れ
た
道
路
だ
が
冬
道
は
凍

結
し
て
危
険
な
道
路
に
な
っ
て
し
ま
う
。ト

ン
ネ
ル
が
出
来
れ
ば
安
全
は
２
倍
、３
倍
良

く
な
る
。早
く
着
工
し
て
欲
し
い
」と
訴
え

ま
し
た
。

　

葛
巻
高
校（
小
野
寺
一
校
長
、生
徒
168
人
）

の
郷
土
芸
能
部
は
、北
上
市
で
10
月
12
日
に

行
わ
れ
た
発
表
会
に
お
い
て
参
加
16
校
の

中
か
ら
最
優
秀
賞
に
選
ば
れ
ま
し
た
。

　

創
部
12
年
目
で
快
挙
を
成
し
遂
げ
、来
年

７
月
に
三
重
県
で
開
催
す
る
全
国
高
校
総

合
文
化
祭
に
出
場
し
ま
す
。

　

葛
巻
高
校
は
、存
続
問
題
を
抱
え
て
い
ま

す
が
、生
徒
自
身
で
魅
力
あ
る
高
校
づ
く
り

に
取
り
組
ん
で
頑
張
っ
て
い
ま
す
。

平
庭
ト
ン
ネ
ル
で
安
全
確
保
を

最
優
秀
賞
受
賞

県
高
校
総
合
文
化
祭

郷
土
芸
能
発
表
会

議会を傍聴して

　傍聴のきっかけは、マイマイガ対策について
の議論を聞きたかったから誘い合って勇気を
出してきました。
　マイマイガ対策については、春先の何だか
よく解らなかった頃の情報提供が不足してい
て、どんな薬剤を購入したらよいか、薬剤散布
の注意事項は何か、いつ頃まで続くのか本当
に不安でいっぱいでした。来年も大変だと思っ
ています。
　傍聴の感想は、傍聴の人が少ないこと。質
問の時間が無くなってマイマイガの議論が深
まらなくて残念でした。

受賞の舞「葛巻神楽」を披露する
葛巻高校生 10月17日
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